



学校運営協議会（CS）開催 2／26（水）



2月26日（水）に、本校多目的室で18：00から令和6年度の「第3回歌津中学校学校運営協議会」が行われました。<コミュニティースクール（CS）のことです。学習支援部、防災・安全教育部、行事・生活支援部、広報・評価部の4つの部からの報告もあり、委員の方々からたくさんの意見をいただきました。今後も教職員や保護者はもとより、地域の力も結集して、歌津中学校をさらに盛り上げていきたいと思います。

生徒集会 2／27（木）



2月27日（木）の朝には、多目的室で生徒集会が行われました。担当委員会は、図書委員会で、各学年で、「おすすめの本」を紹介しました。

1年生からは「まさか！」、2年生からは「薬屋のひとりごと」、3年生からは「猫を処方いたします」という題名の本の紹介でした。それぞれの学年が特色ある3冊を選んでくれました。

また、生徒集会後の阿部生徒会会長からも、図書室の使い方についての呼びかけもありました。本を読む時間を少しでも増やしてほしいと思いました。

ラストで君は「まさか！」という

テーマに沿った様々な短編集
→●背筋が凍るような恐ろしい話
●クスッと笑えるような話
一話一話が短いので、朝読書にもおすすめです！

是非読んでみてください！

薬屋のひとりごと
Kasuryo no Hitogoto

◎TVアニメ化した人気作品!!

主人公の猫猫が、薬学知識で事件を解決するミステリー作品！

こんな人におすすめ
●ミステリー作品が好きな人
●アニメや漫画を知っている人など

是非読んでみてください！

猫を処方いたします。

【あらじ】
様々な悩みを持った登場人物がたどりいたのは不思議な“こころの病院”。ここで猫を処方されて…。

【見どころ】
たくさんの猫たちの可愛らしい仕草や、“不思議な”行動。猫たちとの生活に癒されること間違いなし！

【大丈夫ですよ、だいたいの悩みは猫で治りますから】

「猫を処方いたします。」

【見どころ】
たくさんの猫たちの可愛い仕草や、“不思議な”行動。猫たちとの生活に癒されること間違いなし！

「猫を処方いたします。」

校長先生のお話から考える 「思いやり」

2月27日（木）の生徒集会の後、校長先生からお話をいただきました。内容を要約すると・・・

今朝、出勤途中の道路で、他県ナンバー（会津、いわきなど）の消防車が20～30台連なって岩手方面に向かっていました。陸前高田・大船渡の山火事の拡大被害に対して、消火活動の支援に来た人たちを乗せた消防車だったと思います。本当にありがとうございました。

昨日、コミュニティースクールの会議があり、その中で、小野寺会長さんが話したことですが、学校にある草刈り乗用車と校名旗は、どのような経緯で今、学校あるかというと、ある卒業生の方からの寄付金で、購入したものであると聞かされました。「その方は、歌津中の卒業生で、地域の会社でコツコツ働いてお金を貯めていました。高齢になって、母校のためにそのお金を使ってほしいと寄付しました。しかも本人の名前は伏せて匿名での寄付だったそうです。そのような思いがあって、今の草刈り乗用車と校名旗があるのです。」と言う話だそうです。

・・中略・・

「思いやり」とは、誰かのためにしてあげたいと思うことです。つまり、その思いは、「やり（槍）」のように放たれ、戻ってくることはありません。見返りを求めず、誰かの役にたつために行う、それが、思いやりなのです。他県の消防の方々や匿名の歌中の先輩は、まさにその「思いやり」がかたちになったものですね。みなさんも、これからも、思いやりを大切にしていきましょう。



防犯カメラ設置しました（6カ所）

2月17日（月）に設置工事が終了して、防犯カメラが作動しました。生徒昇降口の上から校門に向けて2つの方向へなど、校舎周辺を写す防犯カメラです。6台が設置されましたので保護者の皆様もご承知おきください。



3月の予定変更について

学校だよりNO43号で、3月の予定についてはお知らせしていましたが、変更があるのでお知らせします。

3月12日（水）、13日（木）、14日（金）、17日（月）、18日（火）、19日（水）、21日（金）は事務整理等のため、5時間授業にします。12日、18日、19日、21日は、部活動を行うので下校時間が16:20になります。また、13日、14日、17日は、部活動なしにするので下校時間が15:00になります。3月の下校時間（訂正版）は、別紙で配付しますので、そちらでもご確認ください。予定変更については、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。